

Stendebach



Markus Stendebach

„Das waren zwei richtig tolle Tage“, fasst Geschäftsführer Markus Stendebach zusammen, „auf unserem Stand in der neuen Halle war immer Betrieb, der Handel hat uns auf jeden Fall wahrgenommen.“ Die ergonomischen

Produkte des Herstellers sind vielfach preisgekrönt. Auf großes Interesse stieß das etwas flachere Bauchschläferkissen in der Kollektion „S-Loft“. Die spezielle Steg-Steppung sorgt dafür, dass die Atmung erleichtert, und eine komfortable Ablage für die Arme geboten wird. Alle Produkte der Kollektion S-Loft werden zukünftig mit einem hochwertigem Baumwollbatist aus deutscher Produktion angeboten. Schnell auf Kundenwünsche reagieren kann der Handel mit dem Topper-Sofortlieferprogramm: 12 mögliche Produktvarianten werden in Montabaur produziert und sind in zwei Werktagen am POS. Für Kunden, die auch unterwegs nicht auf Schlafkomfort verzichten wollen, gibt es einen neuen Reisetopper und das Nackenstützkissen „VisCozy Travel“.

